

令和5年度ヤングカレッジ中央

♪ 学級生からの活動報告 ♪

6月1日（木）「開講式」

今年度は24名の受講生が集まり、ヤングカレッジ中央開講式を行うことができました！今年度はアイスブレイクのために、血液型ごとにグループを組んでその中で自己紹介を行った後、全体で輪になって行いました。。たくさん会話が弾んでおり、新規の方を含めて楽しく交流できていたようです♪



6月8日（木）「ソフトバレーボールで仲良くなろう！」

今年度2回目の講座は、スポーツで交流を深めよう！ということで、ソフトバレーボールを行いました。

みんなで準備体操を終えた後、3チームに分かれてゲーム開始！熱中してプレーする様子が見られ、ファインプレーも多く見られました！また、適度に休憩を取り、安全に行うことができました。



6月14日（水）「ミーティング①前半の計画を立てよう！」

今回は、前半の活動案を出し合う「ミーティング」を行いました。受講生の皆さんから活動のアイデアが活発に出て、これからの活動が確実に楽しいものになることができました♪

今回出たアイデアを反映しながら、毎週楽しい活動を行っていきます！秋にもミーティングを行いますので、やりたいことがある方はぜひご参加ください！



6月29日（木）「テーブルゲーム交流会」

受講生同士の仲をさらに深めてほしいという思いから、今回はテーブルゲーム（ボードゲームやカードゲームなど）を通じた交流会を行いました。自分たちで持参したゲームを行うグループもあり、楽しく活動することができました♪また、ゲームを行う中でたくさんの会話が生まれており、いい交流の場になりました！

